ÁLVAREZ MAYNEZ

No hay pláticas con PAN y PRD: MC

El tema de un posible frente electoral no ha sido abordado, señala el coordinador de los diputados federales

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mefia@glmm.com.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Maynez, afirmó que no han iniciado pláticas para una alianza en el frente electoral con el PAN y el PRD.

El líder de la bancada emecista dijo que tienen una "buena relación" con ambas bancadas, pero no hay un acercamiento para generar una alianza.

"Tenemos una buena relación con Acción Nacional, con los colegas de la Revolución Democrática, pero en el frente electoral no nos hemos metido todavía a ningún tipo de negociación, pero hay un diálogo y disposición de dialogar por el bien de México", indicó.

Álvarez Maynez aseveró que no está cerrada nunca la puerta a las conversaciones, aunque "Movimiento Ciudadano tiene una claridad de que tenemos que hacer el trabajo que nos toca y corresponde a nosotros".

El legislador detalló que están preparando el escenario para competir de forma directay dialogando con actores de la vida pública del país, que incluya liderazgos partidistas que trascienden en cómo construír una coalición o un frente social que "compita en las elecciones de 2024 y sea capaz de derrotar a Morena".



Sobre la suspensión en el Senado de la discusión del dictamen que propone ampliar a 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública, en apoyo a la Guardia Nacional, Álvarez Maynez sostuvo que, tras las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, se confirmó que dicha iniciativa del PRI en realidad "salió desde Palacio Nacional".

El dictamen de la iniciativa de ley que ampliaba la presencia militar en las calles fue regresado a comisiones.

Reconoció el cierre de filas de los senadores de oposición de MC, PRI, PAN, PRD y el Grupo Plural, para no permitir la militarización del país.

El legislador emecista destacó que en el Senado "hay priistas valientes que resistieron los embates y presiones en el Senado y en otros lugares que se expresaron, y con ellos sí hay que dialogar".